

ENTORNO

Madrid invertirá dos millones de euros para reformar una piscina de La Elipa

Una de las tres piscinas del Centro Deportivo Municipal de La Elipa será reformada bajo una inversión de 2,1 millones de euros por parte del Ayuntamiento de Madrid.

Palco 23

15 nov 2019 - 11:00



Madrid continúa apostando por la inversión en el deporte. El Centro Deportivo Municipal de La Elipa recibirá 2,1 millones de euros de la mano del Ayuntamiento de Madrid para renovar una de sus piscinas de verano. La reforma, que se realizará durante siete meses, consiste principalmente en reparar los daños y mejorar las condiciones de seguridad.

El establecimiento deportivo tiene tres piscinas al aire libre: una de 50x30 metros, una de chapoteo y una de 50x21 metros, esta última es la que será reformada. El proyecto incluye restaurar el vaso de las piscinas, las galerías subterráneas y la creación de nuevas zonas verdes.

Esta no es la primera vez que las instalaciones de La Elipa son arregladas, ya que se destinaron 2,9 millones de euros en 2017. Esta actuación consistió en restaurar el equipamiento a una de las piscinas y su entorno.